

La communion dans la diversité des états de vie  
est une des dimensions importantes de l'ecclésialité augustinienne.  
Toute la famille de l'Assomption en est marquée depuis les origines

## CHARTRE DES ASSOCIÉS AUX ORANTES DE L'ASSOMPTION

2005

Reconduit en 2011

Dans le monde selon notre état de vie,

**ASSOCIÉS AUX ORANTES DE L'ASSOMPTION,**

Nous sommes prière auprès de nos frères,

Nous désirons établir le Règne de Dieu en nous et autour de nous.

Prier, donner envie de prier et de marcher à la suite du Seigneur dans la communion au Corps du Christ est notre mission dans l'Eglise avec les Orantes et la famille de l'Assomption.

La vie contemplative des Orantes de l'Assomption nous interpelle et se propose comme un chemin de vie évangélique en cohérence avec la grâce de notre baptême :

- dans son esprit, charisme centré sur l'amour de Jésus-Christ, de la Vierge Marie et de l'Eglise
- et par son témoignage fraternel au cœur du monde.

Notre lien explicite avec la Congrégation des Orantes de l'Assomption est exprimé par un engagement renouvelable annuellement, en présence des Sœurs et Associés de notre pays, disponibles pour cette célébration.

Dans l'appel de l'Esprit, nous faisons de nos « demeures » des lieux habités par la prière qui unifie notre vie et les rend accueillants à tous.

Suivant nos possibilités nous avançons concrètement sur ce chemin par:

- la prière personnelle et liturgique
- l'Eucharistie
- la lecture de la Parole de Dieu
- un engagement ecclésial généreux, loyal et désintéressé, en fonction de notre environnement
- une attention particulière à ceux qui vivent des situations de pauvreté dans notre société
- des temps de partage entre nous et avec les Orantes dans le respect de nos différences
- tous autres moyens qui soient discernés comme favorables à l'évolution de notre engagement

En fonction de ses spécificités locales, chaque région prévoit l'animation de son groupe d'associés.

**ENTRE ASSOCIÉS**

Nous nous aidons mutuellement :

- par notre prière fraternelle
- par un soutien mutuel chaleureux et amical
- si nécessaire, par toute aide appropriée aux circonstances.

Un bulletin de liaison « Priants dans le monde » nous propose des thèmes de réflexion pour nourrir notre prière et notre étude. Il est pris en charge par le conseil général et il nous permet des partages d'expérience et la transmission de nouvelles.

**ENTRE ORANTES ET ASSOCIÉS**

**Nous attendons des Orantes :**

- un accueil fraternel, dans le respect de leur vie de communauté
- le soutien de leur prière et un éventuel accompagnement spirituel
- une formation nous aidant à découvrir les écrits de saint Augustin et ceux de leurs fondateurs, et à en approfondir la connaissance
- une information sur leur mission et les aspects de l'évolution de la vie de la Congrégation qu'elles peuvent nous partager.

**Nous offrons aux Orantes :**

- notre amitié fraternelle
- notre prière en union plus particulière à leurs intentions et celles de la famille de l'Assomption, au sein de l'Eglise
- le témoignage de la diversité de nos expériences de vie
- la mise à disposition de nos compétences personnelles, selon les besoins exprimés, quand les circonstances et notre disponibilité le permettent.

**ASSOCIÉS ET ORANTES DE L'ASSOMPTION**, communiant au même esprit et nous enrichissant mutuellement de nos différences, nous nous entraisons ainsi à grandir dans l'amour de Dieu et de nos frères, pour

**Qu' ADVIENNE SON RÈGNE !**